



SACHSEN-ANHALT

Pressemitteilung: 001/2021
Halle (Saale), den 05.07.2021

Landesarbeitsgericht

Vizepräsident des Landesarbeitsgerichts Sachsen-Anhalt Dirk Hesse verstorben

Im Alter von 61 Jahren ist gestern in Halle der Vizepräsident des Landesarbeitsgerichts Sachsen-Anhalt Dirk Hesse verstorben.

Herr Hesse wurde am 11.05.1960 in Northeim (Niedersachsen) geboren. Nach dem Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Göttingen und dem Referendariat im OLG-Bezirk Celle wurde Herr Hesse 1989 zum Richter ernannt. 1991 war Herr Hesse ein halbes Jahr als Referatsleiter an das Ministerium für Arbeit und Soziales des Landes Sachsen-Anhalt abgeordnet. Am 01.01.1993 erfolgte die Beförderung von Herrn Hesse zum Direktor des damaligen Arbeitsgerichts Halberstadt und 1999 die Berufung zum Vorsitzenden Richter am Landesarbeitsgericht. Am 04.12.2017 ist Herr Hesse zum Vizepräsidenten des Landesarbeitsgerichts Sachsen-Anhalt ernannt worden.

„Dirk Hesse war in seiner ruhigen, besonnenen und ausgesprochen klugen Art das Vorbild eines Richters, in seiner Kollegialität ein weiser, geduldiger und kompetenter Ratgeber, allen Beschäftigten stets ein hilfsbereiter und immer ausgeglichener Partner sowie in seiner Dienst- und Pflichterfüllung und in seinem Streben nach Recht und Gerechtigkeit beispielhaft. Die Arbeitsgerichtsbarkeit des Landes verliert mit Herrn Hesse einen überaus geschätzten Kollegen. Wir werden ihn sehr vermissen und gedenken seiner in großer Dankbarkeit“, würdigte die Präsidentin des Landesarbeitsgerichts Kathrin Thies das Wirken des Juristen.

Herr Hesse hinterlässt seine Ehefrau und zwei Töchter.

Engshuber
Pressesprecher

Impressum:
Landesarbeitsgericht Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Thüringer Straße 16
06112 Halle (Saale)
Tel: 0345 220-2201
Fax: 0345 220-2240
Mail: presse.lag@justiz.sachsen-anhalt.de
Web: www.lag.sachsen-anhalt.de